



函南・ぶなの森通信

10月号



～目次～

- ・デイサービス 夏祭り
- ・ショートステイ 夏祭り
- ・特養おやつレク



- ・機械浴の寄贈
- ・サービスのご案内
- ・編集後記



～デイサービス コロナを吹き飛ばせ！夏祭り大会～

8月17日、デイサービスにて夏祭りが行われました。今年もコロナウィルスの影響で、夏祭りが行われない状況の中、デイサービスの職員が利用者様に楽しんでいただけるよう、知恵を出し合って夏祭りを企画しました。



今年の夏祭りのテーマは、『コロナを吹き飛ばせ！夏祭り大会』だそうです。緊急事態宣言の発令もあり、利用者様、職員共に長い間自粛生活を強いられており、楽しみというものがあまりない毎が続いており、少しでもお祭り気分になって頂こうと、準備をしてきました。

まずは、皆さんのお待ちかねの昼食です。お祭り気分になっていただくには食事からですね。焼きそばやフランクフルト、トウモロコシの醤油バター焼き、たこ焼きなど、たくさんの種類の屋台メニューが用意されていました。皆さんとても美味しく召し上がっていました。

厨房からソースの香ばしい匂いが廊下を伝って施設内に回っていて、私達職員も匂いでお腹が鳴ってしまいました。



昼食でお腹が満足になった後は、夏祭りイベントです。男性職員が手作りおみこしを担ぎ、皆さんの座っている場所の近くを威勢よく練り歩き、景気づけをしました。

レクリエーションとして、それぞれ利用者様が紙で釣り竿を作り、職員の作ったヨーヨーを釣っていただく魚釣りゲームを行いました。このゲームは男性の利用者様の方がとても楽しそうに取り組んでいて、ヨーヨーを釣る時も真剣な眼差しで取り組んでいました。



最後に、職員が農兵節と炭坑節を踊りながら皆さんの席の近くを回って夏祭り気分を盛り上げました。

座りながらも手振りでも農兵節を踊り、夏祭りを楽しんで頂けた様でした。来年こそは近くの初姫神社のお祭りなどに参加できる様になっている事を願うばかりです。



～ショートステイ 夏祭り～



今年もショートステイでも夏祭りを開催しました。夏祭りの屋台での遊びの定番の射的やヨーヨー釣りなど、おなじみのものではありませんが、多くのレクリエーションを準備し、利用者様に大いに楽しんで頂きました。

夏祭りの特別食も豪華で美味しく召し上がって頂き、とても満足な夏祭りを過ごすことが出来ました。

また来年も楽しく夏祭りが出るように準備をしたいと思っています。



～特養 おやつレク～

特養では毎月、各ユニットにておやつレクや料理レクを開催しております。今月はどのようなおやつレクが行われたのか、少し覗いてみました。このぶなの森通信を書いている時は、9月上旬です。8月のレクリエーションの記事にしているのですが、皆様の目に届く頃とだいぶ時差がありますが勘弁して頂きたいと思います。



1丁目はフレンチトーストを作っていました。皆さん甘く食べやすいフレンチトーストを美味しく召し上がっていました。

2丁目ではかき氷が行われたようです。様々な色のシロップに、果物を乗せてとても美味しく召し上がっていました。

5丁目はチョコレートパフェづくりです。自分でウエハースや果物などをトッピングして作っていました。美味しいと言いながら召し上がっていました。

7丁目もかき氷を作っていました。こちらは抹茶やあんこを乗せて和風に作っていました。夏の暑い時にはやはり、かき氷は良いですね。ちなみにこの時は7丁目だけで小さな夏祭りを開催し、魚釣り大会も一緒に行われた様です。写真に写っている方がかけているレイの花飾りはそのお祭りも兼ねていたからなのを読み取れます。



施設でもイベントの企画、実施をしていますが、各ユニットでも入居者様が楽しんで頂けるような催しを行っています。コロナの中、不自由な生活を送っている皆様に少しの刺激といつもと違った日常を提供できるように、職員も日々工夫をしています。今後も皆様の笑顔を見ることが出来る様、イベントなど考えていきたいと思っています。

～大切に使用させていただきます！！～新しい機械浴槽2台導入 8月23日



今年度に入り、入居者様のご家族より、日ごろ介護で活躍する職員と現入居者様の為に役立てて欲しいと寄附金をいただく機会がございました。職員も入居者様もお互い係る中で活用できるものを検討した結果、老朽化の進んだ機械浴槽を思い浮かべました。

お陰様で、利用者様には快適な入浴、職員にとっては大変使い勝手がよく、より安全にケアを行うことができいております。今後ご寄附して下さったご家族に感謝し大切に使用してまいります。有難うございました。

～サービスのご案内～

(令和3年9月20日現在)

特養(入居)	定員80名入居。現在待機者17名(介護3以上で、すぐ入居希望の方)。
担当:今井・杉本	入居のご相談、施設見学などお気軽にお問い合わせください。 Tel:055-970-1127
ショートステイ	短期滞在型、宿泊介護サービス。完全個室で10部屋のご用意がございます。2ヵ月前よりご予約受付しております。要支援の方も利用可能です。 Tel:055-970-1127
担当:飯塚	
デイサービス	利用定員40名。様々なニーズに対応できる職員体制と環境の中で多種多様な活動を行い、常に利用者様の自己表現を目指したサポートをする事を心掛けています。 Tel:055-970-1627
担当:牧田・渡邊	
ケアプラザ	ケアマネージャー4名が迅速・丁寧に対応させていただきます。 "その人らしい人生"を共に考えていきましょう。 Tel:055-970-2327
担当:鈴木	
訪問介護センター	ヘルパーは6名体制で行っています。ご利用者様の気持ちに寄り添った介護を行える様に頑張っております。私達と一緒に仕事をしませんか? Tel:055-970-1727
担当:佐藤	

～編集後記～ 静岡県でも緊急事態宣言が延長され、ますますマスクを着用しなかった生活が恋しくなってきました。最近、毎日マスクを着用しているせいか、頬が何となく下がってきている気がしてなりません。テレビでもそんな悩み解消の美容液のCMを目にすることがあります。若返ることはないの、ただの老化だとは思いますが、継ろうかと迷っているこの頃です。～野秋～



発行日 令和3年10月1日
 発行者 社会福祉法人 函要会 函南・ぶなの森
 〒419-0114 静岡県田方郡函南町仁田 284-5 ☎055-970-1127

ホームページはこちらから →

